

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. SIMPULAN

Berdasarkan pembahasan yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Unsur intrinsik yang terdapat pada cerita rakyat dari Serang yaitu tema, tokoh antagonis, tokoh protagonis, tokoh datar, tokoh bulat, tokoh sejarah, alur maju, latar tempat, latar waktu, latar sosial, sudut pandang orang ketiga dengan menyebutkan nama tokoh, serta didapatkan amanat yang berisi pesan-pesan moral yang terkandung pada cerita.
2. Bahan pembelajaran menulis karangan narasi dari hasil analisis unsur intrinsik pada cerita rakyat dapat digunakan pada proses pembelajaran menulis karangan narasi di kelas V SD. Dalam bahan pembelajaran tersebut memuat teks cerita rakyat yang berjudul Asal Usul Serang, Kisah Berdirinya Kesultanan Banten, Orang Lampung Di Desa Cikoneng, Sultan Ageng Tirtayasa dan Asal Usul Permainan Debus. Kemudian terdapat pengertian unsur intrinsik dan cara menentukan unsur intrinsik pada cerita, terdapat pula langkah-langkah menulis karangan narasi serta soal evaluasi yang berkaitan dengan menentukan unsur intrinsik. Soal evaluasi tersebut mengajak siswa untuk berlatih menentukan unsur intrinsik yang terdapat pada cerita kemudian siswa diminta untuk menyajikan sebuah karangan narasi sesuai unsur intrinsik yang ia ketahui. Selain itu, dengan menggunakan bahan pembelajaran yang di dalamnya terdapat cerita rakyat dari Serang, peserta didik dapat mengenal dan mengetahui cerita rakyat dari daerahnya sendiri sehingga pengetahuan mereka dapat bertambah.

B. SARAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti menyampaikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi Guru, bahan pembelajaran yang diperoleh dari hasil analisis unsur intrinsik cerita rakyat dari Serang, diharapkan dapat digunakan oleh guru untuk mempermudah peserta didik dalam proses pembelajaran mata pelajaran bahasa Indonesia dalam mengidentifikasi unsur intrinsik dan menulis karangan narasi di kelas V sekolah dasar.
2. Bagi pembaca, hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan dalam menambahkan pemahaman dan pengetahuan mengenai unsur intrinsik dalam cerita serta memperluas wawasan mengenai cerita rakyat dari daerah Serang.